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湖西市都市計画マスタープラン 第１回策定懇話会 概要  

 

１ 開催日時  

令和 4年 12月 27日（火）午前 10時 00分～午前 11時 30分  

 

２ 開催場所  

湖西市保健福祉センター３階 特別会議室 

 

３ 出席者  

 氏名 所属 出欠 備考 

会長 浅野 純一郎 豊橋技術科学大学 ◯  

委員 

袴田 勝彦 湖西市商工会 ×  

片山 雅博 新居町商工会 ◯  

森 宜雄 湖西市社会福祉協議会 〇  

池田 雅美 湖西市農業委員会 ◯  

林 正之 湖西・新居観光協会 ×  

兼堀 美奈子 湖西市地域防災指導員連絡会 ◯  

板倉 福男 湖西市自治会連合会 ◯  

中尾 有希子 静岡県建築士会 ○  

佐原 卓治 静岡県司法書士会 ◯  

（事務局：大隅理事、山本課長代理、山下主任） 

（事務補助：東京建設コンサルタント 平井、長嶋） 

  

４ 議事次第 

４－１．開会 

４－２．湖西市副市長あいさつ 

４－３．委員の委嘱 

４－４．会長選任 

４－５．資料説明 

（１）オリエンテーション 

  １）都市計画とは 

  ２）計画の背景、位置づけ、構成など 

  ３）湖西市の現状 

（２）まちづくりアンケート 

  １）結果の概要（中間報告） 

（３）今後の予定 

４－６．その他 

４－７．閉会 
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５ 配布資料  

・次第 

・委員名簿 

・席次図 

・湖西市都市計画マスタープラン策定懇話会設置要綱 

・湖西市都市計画マスタープラン（現行本編） 

 以下、事前送付済 

・資料１ 第１回策定懇話会説明資料 

・資料２ まちづくりアンケート結果 

・資料３ 策定懇話会スケジュール 

 

６ 協議結果（主な意見） 

●まちづくりアンケートの中間報告のまとめ方では、地区ごとの様子が見えてこないので、

最終的には地区別にまとめてほしい。 

●今回実施してもらったまちづくりに関するアンケートは、市内の人に対してのものであ

るが、市内に住んでもらおうということを考えると、市外の人に対して意見を聞く必要

があるのではないか。 

●移動販売やネットショッピングの需要などは、今回のアンケートとは区別してまとめて

ほしい。 

●私自身はこれまで市内で暮らしてきた。近年は仕事の都合で市外にいるが、市内に戻っ

てきたいと思っている。湖西市はいいまちだと思っている。 

●両親は 70代になり、自動車免許の返納を検討しているが、公共交通機関の不便さが気に

なっている。コーちゃんバスは運行時間帯や場所が不便であると感じる。 

●湖西市には海や山があり、マリンスポーツなどの魅力もあるが、市民にもあまり伝わっ

ていないと思う。 

●アンケート結果を見ても、子育て関連を重要視する回答が見られる。都市計画で対応で

きることであり、重要な点であると思う。 

●宅地の中にも太陽光パネルが散見されるようになった。住宅地に太陽光パネルの一画が

あると、もの寂しい印象を受ける。 

 

 

 

以上 


